
１．町民の声を町に届けやすくするための措置を！
【質問】
⑴町ホームページ「ようこそ町長室へ」に「町長への手紙」のコーナ
  ー設置を。
⑵町への提案箱を役場一階ホールからホール前玄関に移動を。また、
  町広報で 制度の周知を。
≪回答（町長・課長）≫⑴、⑵とも実施する。

一般質問

一般質問

薄井孝彦

服部久子

１．コロナから子どもを守る取り組みを !
【質問１】保育園児に感染者が出た。その後の対応を聞く。公共施設の水道自動水栓化の状況は。
≪回答（教育長）≫感染した園児の家族や他の園児及び職員にPCR検査を実施し、全員陰性であった。
　　　　　　　　　公共施設の水道自動水栓化は品薄でまだ全て設置できていない。

【質問２】職員のワクチン接種や国、県からの抗原検査キットの配布はどうなっているか。
≪回答（教育長）≫職員のワクチン接種は7月下旬までに完了し、12歳以上の中学生のワクチン接種希
　　　　　　　　　望者も終了した。国、県に検査キットの希望を出しているが、配布はない。

２．３歳未満児の保育料の減免を !
【質問】3歳未満児の保育料は月額1万7千円から7万3千円で、負担が大きい。3歳未満児は約30人だが
　　　　一人1万円の減額を求める。
≪回答（町長）≫コロナの影響を受けるのは保育園児の世帯ばかりではない。不公平になるので減額
　　　　できない。なお、ひとり親世帯、障がい者がいる世帯、多子世帯には減免制度がある。

　

２．美術館の方向性の論議は
【質問】美術館の今後のあり方についての方向性は今年度内に決定することになっている。方向性につ
　　　　いての論議は町民の意見を聴くワークショップ方式で進めて欲しい。どのように進めるか。
≪回答（町長）≫町行財政改革推進委員会の結論を待って検討する。町民の意見も聴き、決めていく。

玄関前に移動された提案箱

３．交流センター東の未利用町有地（商業エリア）の利活用推進を！
【質問】交流センター東の未利用町有地（商業エリア）が未利用のまま放置されている。
        このエリアは町なかの活性化に向け活用すべきである。辰野町などで行われてい
　　　　る軽トラ朝市などの活用が検討できないか。
≪回答（町長）≫活用するには舗装が必要である。町民の皆さんのご意見を伺い検討して
　　　　いく。  

交流センター東の未利用町有地

４．洪水時、逃げ遅れゼロの取り組みの更なる強化を！
【質問１】想定最大規模降雨時（2日間で741mmの降雨）の高瀬川ハザードマップで家屋倒
　　　　　壊区域（4丁目・3丁目・高瀬橋南の高瀬川沿い）が町民に知らされていない。
　　　　　該当地区住民に知らせる措置を（右図参照）。
≪回答（課長）≫資料を用意し、該当地区の防災会長に説明の相談をさせていただく。

【質問２】想定最大規模降雨時の指定緊急避難場所5か所（池田・会染小学校、高瀬中学校
　　　　　池田工業高校、アート梱包）への避難誘導看板設置を来年度から予算措置を。
≪回答（課長）≫国の特別交付金が利用できるか検討していく。

【質問３】想定最大降雨時の指定緊急避難場所が示されていない地区がある（例：吾妻町
　　　　東町、渋南、内鎌、中之郷、十日市場、高瀬橋南）。至急、指定を。　
≪回答（課長）≫指定避難場所及び指定避難所一覧表を分かりやすいものに変更する。

【質問４】「逃げ遅れゼロにする」各自主防災会への取り組みに町の指導と援助を。
≪回答（課長）≫避難行動要支援者の避難については自主防災会に毎年お願いしていく。

想定最大降雨時の高瀬川大
橋付近の家屋倒壊区域図
注：高瀬川にある白線が高瀬
　川大橋、薄い黒部分まで浸
　食され家屋が倒壊される。 

高瀬川 池田町

あづみ病院 町交番

３．民営保育園を誘致する方針があるのか
【質問】会染保育園を巡る案の中に3歳未満児を民間保育事業所で保育するとあった。その方針はまだ持っているのか。
≪回答（町長）≫会染保育園の課題で最優先すべきは、保育の質が担保されることである。民営保育事業者との連携も
　　　　　　　　排除せず議論を進め、年度内に最終報告を出す。

４，病児保育の充実を !
【質問１】市立大町総合病院の病児保育の対象児童は満1歳から就学前までだが、他市町村は
　　　　　生後5～6か月から小学校低学年を対象にしている。対象年齢を広げることを求める。
≪回答（町長）≫今後、検討したい。

【質問２】町で働いている方の職場は松本市や安曇野市が多い。病気の子供を大町市まで送る
　　　　　のは負担が大きい。あづみ病院での病児保育実施を求める。
≪回答（町長）≫実施から1年経過していない。今後、利用動向を見ながら他市町村と協議していく。

　病児保育を行って
　いる市立大町総合病院


